

富小だより～富岡市立富岡小学校通信～



2024～絆～
チーム富小

＜学校教育目標＞
夢や志をもち、学びや生活に
主体的に取り組む児童の育成
「みんな仲良く 元気に運動 本気で勉強」

令和6年9月27日発行 第7号
富岡市立富岡小学校 校長 関 悟

全国学力・学習状況調査の結果を指導に生かします

本校の全国学力・学習状況調査結果を分析したところ、国語では「自分の考えが伝わるように表現を工夫すること」や「文の中で漢字を正しく使うこと」「文の中における主語と述語の関係を捉えること」に関する設問の正答率が比較的低く、また、漢字に関する問題での無答率が高いという課題が見られました。算数では「数量の関係を式で表すこと」や「道のりと時間と速さの関係を考察すること」「道のりと時間から速さについて判断し、その理由を書くこと」に関する設問の正答率が比較的低く、記述式に弱い傾向が見られました。

このことから、筋道を立てて考え、漢字を正しく使い適切に表現し、しっかりと文章を書く活動を充実させたいと思います。

学習状況調査では、「自分にはよいところがあると思いますか」「将来の夢や目標をもっていますか」「いじめはどんな理由があってもいけないことだと思いますか」「人の役に立つ人間になりたいと思いますか」「学校に行くのは楽しいと思いますか」「友達関係に満足していますか」など多くの質問で良好な結果でした。

一方で、「地域や社会をよくするためにしてみたいこと」に関する質問で課題が見られました。今年度からコミュニティ・スクールになったことを生かし、学校運営協議会の皆様の力をお借りして児童の地域での活動を充実していただけたらと思います。

また、「学校が休みの日の1日当たりの勉強時間」に関する質問でも課題が見られましたが、「放課後や週末の過ごし方」に関する質問で「スポーツをしている」と回答した割合が全国や県と比べてとても高く、学校以外ではスポーツに比較的多くの時間を費やしているようです。放課後や週末におけるスポーツをしている時間以外の時間を有効に活用することが、家庭学習の充実の面からの学力向上のカギになると思います。

全国学力・学習状況調査をしっかりと活用し、児童一人一人の結果を個別指導に生かすとともに、本校全体の結果分析をよりよい授業づくりに生かしてまいります。

学校運営協議会を開催しました

9月25日に、学校運営協議会の委員の皆様にご来校いただき、第3回学校運営協議会を開催しました。

今回は、学校からの第1回学校評価結果の報告や、委員の皆様による教育活動の充実や学校課題の解決に向けた意見交換を行っていただきました。委員の皆様からいただいたご助言を今後の学校運営に生かしてまいりたいと思います。

水泳指導が始まりました

9月から水泳の授業が始まりました。今年度は、市教育委員会が吉井スウィンに水泳指導の業務委託を行い、9月から12月までの期間で、各学年3回程度（1回につき授業2時間分で計6時間分）の水泳の技術指導を行っていただきます。

昨年度までと同様にスイミングスクールの専門的な指導を生かして、児童の泳力の向上に努めてまいります。業務委託先の変更により例年と異なる点もありますが、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

10月の主な行事予定

- 1日（火）～2日（水）5年生宿泊体験学習〔北毛青少年自然の家〕
- 7日（月）就学時健康診断 ※5年生のボランティア以外の児童は午前放課
スクールカウンセラー来校
- 8日（火）郡市陸上教室記録会 ※予備日：9日（水）
- 10日（木）校外学習〔埼玉県こども動物自然公園〕（2年生）
- 11日（金）学校公開日、読み聞かせ、スクールカウンセラー来校
- 14日（月）スポーツの日
- 16日（水）校外学習〔ぐんま昆虫の森〕（3年生）
- 17日（木）校外学習〔桐生が岡遊園地〕（1年生）
- 22日（火）校外学習〔高崎市少年科学館・県立近代美術館〕（4年生）
- 25日（金）職員研修（富岡中学校区小中連携授業研究）のため4校時・給食で放課
- 28日（月）群馬県民の日、県陸上教室記録会
- 30日（水）～31日（木）6年生修学旅行〔長野方面〕

〔仮設校舎建設工事が始まります〕

本校の校舎長寿命化改修工事に当たって「仮設校舎」の建設が10月から始まります。

改修工事の期間、仮設校舎と南校舎を使って教育活動を行い、校庭の使用が大幅に制限され、ご不便やご迷惑をおかけしますが、保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。